

ZONE

Bukan Orang Sembarangan, Ini Rekam Jejak Pengacara Yang di Sindir Artis Nirina Zubir Ingin Tampil di Kamera

Farid Padlani - LEBAK.ZONE.CO.ID

Apr 8, 2024 - 13:23



Lebak, PublikBanten id Serang - Figur Pengacara yang di sindir Nirina Zubir ingin tampil di kamera ternyata bukan orang sembarangan, pendiri firma hukum Daddy Hartadi & Partners Law Firm (DH Law Firm). Tersebut merupakan seorang Aktivis yang telah banyak membantu kesejahteraan masyarakat dalam advokasi hukum terutama kaum Nelayan dan petani di Wilayah Banten.

Hal itu di ungkapkan Agus Sugianto Wibowo seorang Aktivis yang tergabung dalam wadah Forum Warga Bersatu Banten, Agus yang memiliki latar belakang

Jurnalis tersebut menceritakan tentang Figur Seorang Daddy Hartadi yang belakangan ini sedang menjadi sorotan publik lantaran sempat terlibat cecok dengan Artis Nirina Zubir.

" Daddy Hartadi merupakan pemuda asal Banten yang bergerak di ranah advokasi lingkungan hidup. Profesi wartawan yang dilakoni sejak 2004 silam, belum memuaskan Bung Daddy untuk terus bersentuhan dengan rakyat. " Kata Agus

Lebih lanjut Agus menyampaikan, Pada tahun 2009 Daddy mulai mencoba membangun gerakan rakyat dan gerakan lingkungan hidup, dengan menjadi aktivis lingkungan hidup dan melakukan kerja-kerja advokasi lingkungan bersama Wahana Lingkungan Hidup Indonesia (WALHI).

"Hingga Pada tahun 2012, Bung Daddy mendirikan LSM lingkungan Wahana Hijau Fortuna Banten yang berkonsentrasi melakukan kerja advokasi lingkungan di wilayah Banten." Lanjut Ketua Bidang Humas Forwatu Banten Tersebut.

Dalam gerakan tersebut, setidaknya ada beberapa poin perjuangan yang telah dilakukan Daddy. Pertama, memperjuangkan akses masyarakat lokal di Banten terhadap kawasan industri; kedua, menyelamatkan lingkungan hidup di kawasan padat industri di Serang Timur dengan ekologisasi produksi; ketiga, memperjuangkan hak rakyat dalam pengelolaan dan perlindungan lahan produktif, dimana petani harus mendapatkan perlindungan dari kegiatan produksi sampai distribusinya.

" Bung Daddy juga pernah terlibat dalam gerakan penyelamatan Bank Banten pada tahun 2020 Bersama gerakan Aliansi Banten Menggugat (ABM) dan saat ini Bung Daddy bersama tokoh Relawan Politik di Banten sedang melakukan gerakan AMBIL ALIH KEMUDI untuk kesetaraan dan keadilan di kabupaten Serang " Tutup Agus.

(Farid*red)